

# 道

~Step by Step~



令和4年9月2日(金)

向洋中学校  
2学年通信19号

十二色のいろえんぴつしかないぼくに  
五十五色のゆうぐれが来る

## 一学期後半戦 頑張ろう!!



夏休みが明け、学校がスタートして10日が経ちました。朝、晩の冷え込み具合は、もう秋で少し前の猛暑が嘘のような毎日が過ぎていきます。生徒たちも、定期考査、新人戦、職場体験学習等に向けて頑張っています。特に部活動は、先輩方から部を引き継ぎ、2年生である自分たちがしっかりと部活動をまとめていこうとする意気込みが感じられます。

私たち教員も夏休みが終わって少し大人っぽくなった生徒たちを頼もしく思うと同時に、これからどのように成長していくのか楽しみに見つめています。そこで、学年委員に今後の意気込みを聞いてみましたので、紹介します。

いよいよ向洋中の伝統をしっかりと引き継ぎ、リードしていくのは2年生である私達です。そこで、2年生の学年委員として学年壮行式を成功させたいと思います。これを成功させて、2年生全員がリーダーであるという意識をもってもらいたいです。そのためには、まず学年委員6人がしっかりと責任をもって様々な活動を支えていきたいと思っています。

2年1組 IN

自分はまず「あいさつ」が大事だと考えます。そこで、学年全体が明るく元気のよいあいさつができる学年にしたいです。また、授業前の2分前着席がしっかりと身につけているので、今後は2分前学習ができるよう、継続してみんなと協力していきたいと思っています。

2年1組 SA

私は、2年生がこれまで以上に明るく礼儀正しい学年になればいいと思います。そのためには、学年委員から率先してあいさつをしっかりとしていきたいと考えます。また、人に対して「ありがとう」という感謝の気持ちも忘れずしていきたいです。楽しむ時は全力で楽しみ、頑張っていきます。

2年2組 IA

僕は、学年の一人一人がリーダーだという意識をもてるようにしたいと思っています。そして先輩方からしっかりと向洋中の伝統を引き継ぎ、任せられる学年だと思ってもらえるようにしたいです。そのためにはまず、学年壮行式を成功させましょう。

2年2組 MH

私は学年委員としてまず、学年壮行式を成功させたいです。3年生の先輩方が引退して最初の大会に向けて学年の雰囲気ますます良くなってほしいと思っています。新人戦は2年生が一人一人主役となって出場する大会です。新人戦や諸活動に向けて更に努力できることが沢山あると思います。成長のきっかけになるようにみんなで頑張っていきましょう。

2年3組 KK

自分は学年委員として、学年全体で「あたりまえのことをあたりまえにできる」ようにしていきたいです。例えば、2分前着席、あいさつなどあたりまえのようなことを自然にできるような学年にしたいです。

2年3組 AR

駅伝大会  
県水泳大会  
壮行式



想像力を働かせてください。想像力のある人は相手のことを考えられる人です。一緒にやってきた仲間、待っている仲間、支えてくれた仲間のことを考えてください。相手のことを考えた時、強さを発揮できます。頑張ってきてください」

教頭先生より